



Bericht von **DR. ERWIN GROM**



Am 3. 10. 2010 – dem Erntedank-Sonntag – konnte die Pfarrgemeinde St. Stephan bei herrlichstem Herbstwetter auf dem Münsterplatz ihr Pfarrfest feiern. Nach dem feierlichen Erntedank-Gottesdienst mit den liebevoll vor dem Altar aufgestellten Früchten aus Gärten und Weinbergen konnte Pfarrer Peter Klug die Pfarrgemeinde und viele Tagesgäste auf dem Münsterplatz zu einem ganz besonderen Pfarrfest begrüßen. Zum einen feierten die Festbesucher die Weihe der beiden Turmkreuze mit, zum anderen konnten sie miterleben, wie das geweihte Kreuz des Nordturmes von Pfarrer Klug und dem Vorsitzenden des Pfarrgemeinderates und Hauptorganisator des Pfarrfestes, Martin Hau, mit dem Materialaufzug auf den Nordturm gebracht wurde – aber nicht nur das: Interessierte konnten während der folgenden knapp 4 Stunden ebenfalls mit dem Aufzug den Nordturm erklimmen. Das Interesse an diesem im wahrsten Sinne einmaligen Angebots war riesig. Geduldig standen die Menschen bis zu einer Stunde in der Schlange, um endlich in die

Höhe zu schweben. Köstliche Leckereien an den Verpflegungsständen sowie die Klänge der Stadtmusik Breisach ließen die Menschen die Mühe des Wartens schnell vergessen. Während der Turmfahrt boten sich den Unentwegten wunderschöne und unerwartete Ausblicke auf ihr Breisach und IHR Münster. In der Höhe erwartete Dr. Grom die mutigen Turmbesteiger; er trug Sorge dafür, dass keinem eine Unbill widerfuhr und beantwortete viele Fragen. Erst vom Turm aus konnten viele erkennen, an wievielen Stellen des Münsters unter großen Schwierigkeiten Großartiges geleistet wurde.

Bei herrlicher Sicht – sogar Eiger, Mönch und Jungfrau des Berner Oberlandes konnten über dem Dunst ausgemacht werden – wurden Geographie-Kenntnisse überprüft. Mit großer Dankbarkeit, dies erlebt zu haben, wurde wieder die Talfahrt angetreten. Mit einer Dankandacht beschloss Pfarrer Klug das denkwürdige Pfarrfest 2010.

